

Cuba suspende navegación en golfo de Batabanó



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 24 sep (RHC) La Administración Marítima de Cuba (AMC) decidió hoy suspender la navegación en el golfo de Batabanó (occidente) debido a las condiciones hidrometeorológicas adversas que afectan la seguridad de las operaciones en el área.

Tal medida se hará efectiva desde las 00:00 hora local del 24 de septiembre, para los puertos de Batabanó, Nueva Gerona y cayo Largo del Sur.

De acuerdo con la nota divulgada por la AMC, esa autoridad mantiene contacto con el Instituto de Meteorología para informar el restablecimiento de la normalidad cuando mejoren las condiciones hidrometeorológicas. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/365840-cuba-suspende-navegacion-en-golfo-de-batabano>



Radio Habana Cuba